
 
Egregio Signor Presidente 
On. Stefano ALLASIA 
Consiglio Regionale del Piemonte 
 
 
Interrogazione a risposta immediata N. 861 
 
Oggetto: Corse bus saltate e studenti lasciati a piedi. Cosa fa la 
Regione? 
 
 
Premesso che 
 

- Siamo ormai ad un mese dall’avvio dell’anno scolastico e la 
situazione dei trasporti, in alcune zone del Piemonte come il 
Canavese, è ancora molto critica 

- In queste settimane sono stati denunciati molti disservizi, in 
particolare nell’eporediese 

 
Altresì premesso che  
 

- Le segnalazioni, puntualmente riportate dalla stampa locale, 
sono ormai molto numerose e secondo GTT sono causate dalla 
cronica carenza di personale 

- Da Chiaverano a Pavone, passando per Albiano e fino a Cossano, 
succede quotidianamente che le corse saltano senza alcun avviso 
e, in molti altri casi, i bus non fanno fermate perché sono 
stracolmi di viaggiatori 

 
Considerato che 
 

- Molti utenti delle corse “saltate” sono studenti in possesso di 
regolare abbonamento 

- Molti di questi studenti, abbandonati alle fermate in attesa di bus 
che non passano o che, se passano, non si fermano, non sono 
ancora maggiorenni 



- Questi disservizi finiscono per gravare sui genitori che, 
naturalmente, sono costretti a recuperare i figli con mezzi propri 
e, in molti casi, assentandosi dal lavoro 

- Il che sa di “doppia beffa” per chi paga un abbonamento sul 
trasporto pubblico che deve essere garantito a tutti  

 
Altresì considerato che  
 

- La situazione, così come descritta, non è più sostenibile e anche i 
sindaci stanno raccogliendo, ogni giorno, sempre più lamentele 
da parte delle famiglie  

 
Infine rilevato che 
 

- GTT e l’Agenzia per la Mobilità sono state puntualmente e 
tempestivamente informate dei gravi disservizi sopra descritti e, 
nonostante ciò, ad oggi non pare che la situazione sia migliorata  

- La scuola è iniziata da un mese ormai ed è tempo che sia 
garantito, in particolare agli studenti canavesani, un servizio di 
trasporto pubblico adeguato assicurando tutte le corse previste 
dall’orario e i raddoppi di mezzi in caso di sovraffollamento  
 

*** 
 

Tutto ciò premesso 
il sottoscritto Consigliere 

interroga 
l’Assessore competente 

per sapere 
 

• se, in quali tempi e con quali modalità, intenda assumere 
iniziative volte a garantire a tutti gli utenti, con particolare 
riguardo per gli studenti, il trasporto pubblico cui hanno diritto 
assicurando le corse negli orari previsti ed il raddoppio delle 
stesse in caso di sovraffollamento  

 
Torino, 5 ottobre 2021 
Alberto Avetta  



  
 
 


